



Presseinformation

First Sensor AG
Peter-Behrens-Str. 15
12459 Berlin

First Sensor-Aktie ISIN DE0007201907 | WKN 720190

Neuer Vorstandsvorsitzender für die First Sensor AG

**Dr. Martin U. Schefter übernimmt Aufgaben von Dr. Hans-Georg Giering
Internationales Wachstum soll systematisch vorangetrieben werden**

Berlin, 15. Juni 2013 – Neuer CEO der First Sensor AG ist ab kommenden Montag, den 17.06.2013, Dr. Martin U. Schefter. Er führt das Unternehmen künftig gemeinsam mit Joachim Wimmers. Dr. Schefter löst Dr. Hans-Georg Giering ab, der dem Vorstand des Unternehmens 14 Jahre lang angehörte und seit 2008 dessen Vorsitzender war. Der Wechsel an der Spitze erfolgte im gegenseitigen Einvernehmen. Mit einem starken Wachstum hat sich das Unternehmen unter Gierings Leitung in den vergangenen Jahren weltweit als verlässlicher Anbieter individueller Sensorlösungen etabliert. Das neue Vorstandsteam tritt mit dem Ziel an, die First Sensor AG weltweit zu einem führenden Spezialisten im Markt der Sensortechnik zu machen.

„Die Chancen dafür stehen gut“, ist sich der neue CEO, Dr. Martin U. Schefter, sicher. „First Sensor hat wertvolles Know-how und engagierte Mitarbeiter, ist ein relevanter Player in einem spannenden Wachstumsmarkt und besetzt mehrere attraktive Nischen.“ Für relevante Technologiefelder wurde in den vergangenen Jahren einzigartige Kompetenz aufgebaut – durch eigene Mitarbeiter und durch Zukäufe weiterer Unternehmen. Damit verfügt First Sensor heute über hochspezialisiertes Entwicklungs- und Fertigungs-Know-how. Mit seinem schnellen Wachstum der vergangenen Jahre ist das Unternehmen in kurzer Zeit zu einer Größe und Komplexität herangewachsen, die nun neue Schwerpunkte in Führung und Organisation erfordern.

„Jetzt ist genau der richtige Zeitpunkt für einen Wechsel an der Spitze“, erläutert der scheidende Vorstandsvorsitzende, Dr. Giering, „denn nun wird ein Vorstand gebraucht, der bei seiner Arbeit ganz andere Schwerpunkte setzen muss als ich – und der genau daran Spaß hat. Ich bleibe dem Unternehmen als Aktionär weiterhin eng verbunden und werde das neue Team bestmöglich unterstützen.“

Der Aufsichtsratsvorsitzender der First Sensor AG, Prof. Dr. Alfred Gossner, dankt Dr. Giering für die geleistete Arbeit „Es ist eine Entscheidung, die von Weitsicht zeugt, das Steuer jetzt an einen Nachfolger zu übergeben, der mit anderen Schwerpunkten und internationaler Erfahrung die First Sensor AG sicher durch die nächste Wachstumsphase steuern wird.“



Das Unternehmen hat inzwischen nach Einschätzung von Vorstand und Aufsichtsrat eine Größe erreicht, in der Prozessoptimierung, Internationalisierung und zielgerichtete Marktbearbeitung in den Vordergrund rücken, um die technologischen Innovationen weltweit systematisch und profitabel vermarkten zu können. Mit der Berufung von Herrn Dr. Martin U. Schefter wurde die Position des CEO mit einem Manager besetzt, der über die notwendige Erfahrung verfügt, um die aktuelle Wachstumsphase erfolgreich abzuschließen und sicher in die nächste zu steuern.

Dr. Martin U. Schefter

Dr. Martin U. Schefter studierte und promovierte von 1982 bis 1989 Elektrotechnik an der TU Berlin. Bis Dezember 2011 war Dr. Martin U. Schefter Geschäftsführer der EATON Industries Holding. Während seines anschließenden Sabbaticals hat er junge Technologieunternehmen in deren Startphase gefördert. In der EATON Industries Holding hatte er zunächst das Geschäftsfeld Industrial Control Devices der Moeller GmbH in die EATON Holding integriert und anschließend das Geschäftsfeld Industrial Automation aufgebaut. Darüber hinaus war Schefter in rund 22 Berufsjahren in verschiedenen Top-Managementpositionen in der Verantwortung für Aufbau, Weiterentwicklung, Wachstum und Integration von Technologieunternehmen oder hat diese als Managementberater begleitet. Er führt die First Sensor AG künftig gemeinsam mit Joachim Wimmers, der seit März 2012 als CFO im Vorstand ist.

Dr. Hans-Georg Giering

Dr. Giering war 14 Jahre lang im Vorstand und übernahm 2008 die Aufgabe des CEO der First Sensor AG. Von Anfang an hatte er eine klare Vision für das Unternehmen vor Augen, die er über viele Jahre mit großem persönlichem Engagement verfolgt hat. Die First Sensor AG ist unter seiner Leitung stetig gewachsen und hat ihren Umsatz im Jahr des Börsenganges von 3 Mio. Euro auf 112 Mio. Euro in 2012 gesteigert.

Über First Sensor

Die First Sensor AG ist ein führender Anbieter von hochqualitativen kundenspezifischen Sensorlösungen in den Branchen Life Science, Industrial, Mobility, Security sowie Aerospace. First Sensor wurde vor über 20 Jahren in Berlin gegründet und ist seit 1999 an der Frankfurter Wertpapierbörse notiert [Prime Standard I WKN: 720190 I ISIN: DE0007201907 I SIS]. Weitere Informationen zu First Sensor im Internet unter www.first-sensor.com.

Kontakt: Simone Herrmann | Head of Investor Relations |

ir@first-sensor.com

T +49 30 639923-760 | F +49 30 639923-719



Press Release

First Sensor AG
Peter-Behrens-Str. 15
12459 Berlin, Germany

First Sensor's Shares: ISIN DE0007201907 | WKN (German Securities Identification Number) 7201 90

First Sensor AG appoints new Chief Executive Officer

Dr. Martin U. Schefter assumes responsibilities of Dr. Hans-Georg Giering Systematic push for international growth

Berlin, 06/15/2013 – Effective next Monday, Dr. Martin U. Schefter assumes the position of First Sensor AG's new CEO. In the future, he and Joachim Wimmers will jointly manage the company. Dr. Schefter is replacing Dr. Hans-Georg Giering, who was a member of the company's management board for the last 14 years and its Chief Executive Officer since 2008. The change at the top is the result of a mutual agreement. Under Giering's direction, the company established itself as a reliable provider of customized sensor solutions around the world and grew substantially in recent years. The new management board team plans to establish First Sensor AG as one of the world's leading sensor technology experts.

"The chances are good," says Dr. Martin U. Schefter, the new CEO. "First Sensor owns valuable know-how and deeply committed employees. In an exciting growing market, First Sensor has become a relevant player and serves several attractive business niches." In recent years, the company has developed unique competences in the relevant market fields – thanks to the efforts of its own employees and to the acquisition of other companies. Hence, First Sensor now boasts highly specialized development and manufacturing know-how. The rapid growth it experienced in recent years has also resulted – in a very short period of time – in a business of a size and complexity that demands new focal points to be implemented in its management and organization.

"Now is the perfect time for a change at the top," explains departing Chief Executive Officer Dr. Giering, "because what the company needs now is a CEO who places the emphasis on different things than I did – and who enjoys these things. I will stay in close contact to the company as a shareholder and will support the new team with best efforts."

The Chairman of the Supervisory Board of First Sensor AG, Prof. Dr. Alfred Gossner, thanks Dr. Giering for his contributions: "The decision of Dr. Giering demonstrates vision: he is handing over the control to a successor, who is placing the emphasis on different focal points, is bringing international experience to the table, and will guide the First Sensor AG securely through its next phase of growth."



Based on management board's and supervisory board's opinion, the company is now of a size, where process optimization, internationalization and targeted marketing are priorities to globally and profitably sell the technological innovations. The appointment of Dr. Martin U. Schefter means that the position of CEO has been filled by a manager who has the essential experience required to successfully conclude the current growth period and safely take the company into the next one.

Dr. Martin U. Schefter

Dr. Martin U. Schefter studied electrical engineering from 1982 through 1989 at the TU Berlin, where he also acquired his PhD. Until December 2011, Dr. Schefter was a Managing Director with the EATON Industries Holding. During a subsequent sabbatical, he supported emerging technology businesses during their start-up phases. At EATON Industries Holding he initially integrated the Moeller GmbH Industrial Control devices business unit into EATON Holding and subsequently developed the Industrial Automation business unit. Over the course of his career, which spans around 22 years, Dr. Schefter assumed responsibility for the initial set-up, further development, growth and integration of technology companies in a variety of executive management positions or has assisted businesses as a management consultant. In the future, he and Joachim Wimmers, who has been part of the company's management board since March 2012 as the CFO, will jointly manage the company.

Dr. Hans-Georg Giering

Dr. Giering joined the company 14 years ago. In 2008, he assumed the position of First Sensor AG's CEO. He had a clear vision for the company from the start and for many years pursued this objective with great personal commitment. First Sensor AG has grown consistently under his direction. During the year of its IPO, the company's revenues rose from EUR 3 million to EUR 112 million in 2012.

About First Sensor

First Sensor AG is a leading provider of high-quality, customer-specific sensor solutions in the life science, industrial, mobility, security and aerospace industries. First Sensor was formed in Berlin 20 years ago and has been listed on the Frankfurt Stock Exchange since 1999 [Prime Standard | WKN (German Securities Code Number): 720190 | ISIN: DE0007201907 | SIS]. Further information on First Sensor can be found on the Internet at www.first-sensor.com.

Kontakt: Simone Herrmann | Head of Investor Relations |

ir@first-sensor.com

T +49 30 639923-760 | F +49 30 639923-719